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28年度会費の納入について
平成28年度の会費は、会費規約に基づき、定時総会の開催までに納入する必要
があります。
平成28年４月１日の時点で会員の方を対象に、下記の日程で会費の口座振替を
実施いたします。

口座振替の登録をされていない方には、「会費納入のお願い」を送付しますので、
期日までに納入をお願いいたします。
なお振込の際には、金融機関所定の振込手数料が必要となります。

◎口座振替実施日／平成28年5月20日（金）
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裏表紙

平成28年度
定時総会のお知らせ

■日時／平成28年5月27日（金）
　　　　午前10時開会　12時終了予定
■場所／福岡市民会館
　　　　　（住所：福岡市中央区天神5丁目1-23）

　定時総会では、平成27年度の決算及び事業報告の承認、平成28年度の事業計画及
び収支予算の報告が行われます。福岡市シルバー人材センターにとって重要なもの
ですので、是非ご出席ください。就業等によりやむを得ず欠席される方は、委任状の
提出をお願いいたします。
　なお、議案書や委任状用紙は５月11日（水）以降に順次配付いたします。

福岡市民会館
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西鉄バス「市民会館前」バス停下車後、
歩道左側の須崎公園内を通り抜け、徒歩約４分

天神

交通アクセス

バス利用

天神から北方向に徒歩約20分徒　歩

バス行先番号　80・90・20番 博多駅 バス行先番号　46番
西日本シティ銀行本店前

（F）バス停
天神ソラリアステージ前

（2A）バス停

所要時間　約 6分
（100円）

市民会館前 市民会館前

所要時間　約 20分
（230円）

　会員の皆様方には、「自主・自立、共働・共助」の精神のもと、シルバー
人材センター事業の推進に日々ご尽力いただき心からお礼申し上げます。
　当センターは、昨年の駐輪場料金未払い問題を受けて、駐輪場指定管理業
務を所管する福岡市や、公益社団法人を所管する福岡県等から福岡市シル
バー人材センターの組織体制について、管理運営方法の見直しを求められま
した。
　これを受けまして、今後のシルバーの安定的就業先の確保として公共事業
にかかる業務センターの設立と円滑な運営に力を入れていきたいと考えております。
　そのため４月から、福岡市内を３つに分け「東部（東区・博多区）、中部（中央区・南区・城南区）、西部（西
区・早良区）センター」を設置し、配食を除く公共業務について所管することになりました。
　各業務センターでは、現状の本部機能及び出張所機能を統合し、「所長（１名）」「公共業務担当職員（２
名）」「臨時職員（２名）」に加え「出張所公共担当職員」も配置し、常勤体制で公共業務の就業現場
の体制を推進してまいりたいと考えています。
　今後のセンターの運営にあたりましては、会員の皆様方のご支援とご協力を賜りますようよろしく
お願い申しあげます。

平成 28 年度
ごあいさつ 理事長　中島　紹男



地下鉄西新駅の４番出口から地上に出ると、そこは
西新商店街の入口です。「西新商店街」と言われるのは、
明治通りの南側に並行する旧唐津街道沿いの商店街で、
東は樋井川に架かる今川橋から、西は藤崎駅までの約
５ km で、「オレンジ通り商店街」－「西新中央商店街」
－「中西商店街」－「高取商店街」－「藤崎通り商店街」と
続く長い通りです。
西新駅から出ると「西新中央商店街」となり、直ぐ

右側に「勝鷹水神」があります。
「勝鷹水神」は、火災から商店街を守るためにあった
井戸への感謝として祀られました。又、福岡ソフトバ
ンクホークスの必勝を祈念して、毎年 12 月にその年に
活躍した福岡ソフトバンクホークスの選手を
招いて商店街を人力車で練り歩き
ます。2014 年度は柳田選手
が、2015 年度は今宮選
手が乗車しました。
西新商店街の

「リヤカー部隊」
は、歩行者天
国になる月
曜～土曜の
13時～19時
の間、商店
街の中央に
10 台近くの
リヤカーが
連なります。
元気なおば
ちゃん達が福岡近
郊で採れた野菜
や果物、花、漬物、
餅など様々なも
のをリヤカーに
乗せて販売して
います。快活な
話し声や笑い声が商店街に絶えず飛び交っており、販
売する方々との会話のやり取りも魅力の一つです。昔
は 100 台を超えるリヤカーが連なって、大賑わいだっ
たようです。
高取商店街には古い家が残っており、毎年７月中旬

から８月上旬の土曜日に３週連続で「土曜夜市」が開
かれます。多くの露店が立ち並び、夏の風物詩となっ
ています。年々参加者も増え、今では数千人規模の人
が集まり賑わっています。シルバー人材センター早良
出張所でも毎年手芸愛好会「お手だま」が出店してい
ます。
「紅葉八幡宮」への案内標識に従って左折して緩やか
な坂の途中に「高取焼味楽窯」があります。現在第 15

代の亀井味楽氏が作陶を続けています。高取焼の特徴
は、釉薬を重ね塗りしているにも関わらず、厚みが非
常に薄いため指で叩くと磁器のような高い音が出ます。
構内には登り窯があり、又美術館もあります。１階
が生活陶器・２階が観賞用の作品や高取焼の歴史を伝
える品が展示されています。日曜・祝日を除く 10 時か
ら 17 時に無料で入館できます。
味楽窯の先にある「紅葉八幡宮」は 1482 年橋本に創

建。福岡藩３代藩主の黒田
光之公によって百道松原（現
在の西新パレス周辺）に移
されています。西新はこの
紅葉八幡宮の門前町として
発展したと言われています。
明治の終わり頃北筑軌道が

境内を横切って敷設さ
れたため、現在地
に移転しました。
「紅葉」の名の
とおり、秋に
は紅葉が美し
く色づき、最
近ではジャン
ボ門松が名物
になっていま
す。
藤崎商店街を

西に行くと地下鉄藤
崎駅に出ます。駅の上
にある早良区役所の
真向かいに猿田彦神
社があります。猿田
彦とは「古事記」に
よると、アマテラス
の孫であるニニギノ
ミコトが天孫降臨の

際に道案内をされたと言われる神様で道案内の神・導き
の神として知られています。さらに猿は「去る」に通じ
て火難・盗難を防ぐとされて、庚申（カノエサル）の日に、
特に初庚申の日には「災難がサル」にも通じる縁起物と
して猿面を求めて、未明から長蛇の列が出来ます。又、
近頃ではサルは木から落ちないことから合格祈願のお守
りとして購入する人も多いと聞きました。
昨年７月末で閉店した「プラリバ」や、今年５月末
で閉店を予定されている「イオン西新店」の大型商業
施設が相次いで閉店するのは残念ですが、逆にこの商
店街が元気にカバーすることを期待しています。

広報委員　髙橋　　勉

猿田彦神社

紅葉八幡宮土曜夜市 高取焼味楽窯

シルバー人材センター
早良出張所

西新駅

勝鷹水神

藤崎駅

高取焼味楽窯

紅葉八幡宮

明治通り

西新中央商店街
中西商店街

高取商店街藤崎商店街 オレンジ通り商店街

早良区役所

猿田彦神社

修猷館高校

リヤカー部隊土曜夜市

至六本松
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西新中央商店街入口

西新から藤崎へ〜旧唐津街道を歩く〜（早良区）
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●会員のつどい開催

３月22日（火）14時からコミセン和白ホールに
おいて、170名の会員の参加と新徳常務理事と前
田専任担当理事に出席をいただき、会員のつどい
が盛大に開催されました。
広田委員長の開会の挨拶と新徳常務理事と前田
専任担当理事の来賓挨拶に続いて、広田委員長か
ら東出張所の27年度２月末迄の活動状況（会員
数、就業状況、配分金）の報告がありました。
特別講演として、RKB毎日放送㈱
アナウンサー部専門部長茅

かや

野
の

正
まさよし

昌様
による“プロ野球中継の裏側こぼれ
話”のテーマで講演があり、ラジオ・
テレビそれぞれの放送中継中のいろ
いろな裏話や本年度のルール改正（ホームベース
上のタッチプレイ）により野球が変化するだろう
との話がありました。３月25日に開幕したプロ野
球のペナントレースで、ソフトバンクホークスの
３連覇が実現することをみんなで願いました。
続いて、お楽しみ抽選会があり、当選者の歓声
で盛り上がりました。
最後に、前田
専任担当理事の
音頭による東出
張所の発展と会
員の健康を祈念
して万歳三唱で
閉会しました。

●役員会開催

２月23日（火）10
時から出張所会議室
において地域班長33
名と職群班長９名及
び広田委員長、加
藤・山本両副委員長
の出席で役員会が開催されました。
広田委員長の挨拶の後、東出張所選挙管理委員

会の立会いの下、「平成28年度正会員役員（東区
委員長）候補選挙」が実施されました。立候補者
が１人のため、信任投票となり、広田昌平会員が
信任され、次期委員長候補に推薦されました。
続いて、27年度１月迄の活動状況（会員数、就
業者数、就業率、配分金など）の報告があり、今
後開催される「会員のつどい」、春の交通安全県民
運動キャンペーンなどへの参加要請がありました。
加藤副委員長からは事故事例と安全就業につい
ての説明と報告がありました。

就 業 先 情 報

社会福祉法人 多々良福祉会特別養護老人ホーム なごみの里　様

東区名子３丁目の緑豊かで閑静な住宅地の
中にある特別養護老人ホーム「なごみの里」
を訪問し、仲西施設長にお話を伺いました。
なごみの里は、平成14年８月に開設され、
定員80名（内ショートステイ６名）、居室は
個室12室、２人部屋２室、４人部屋16室と
なっています。また、ケアハウス「多々良川」
を併設されています。
「ゆとりと安心の日々をひとりひとりに」
をモットーにされて誕生会、花見、納涼会な
ど季節ごとに色々な行事を催され、入所者に
行き届いた介護で健やかな老いを支えられて
います。
「なごみの里」では、シルバー人材センター
東出張所の６名の女性会員がお世話になって
おり、清掃作業に午前・午後３時間ずつ就業
しています。働きやすく、きれいになったと
の言葉をいただいております。

� 広報委員　今林　隆雄

だより
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●博多区委員長選挙の実施

今年の５月に任期満了となります倉岡委員長の
後任を選ぶため、２月22日（月）午後１時から、
長生園会議室において博多区委員長選挙が行われ
ました。
選挙は、倉岡委員長の挨拶の後、博多区選挙管
理委員会メンバーの立ち会いのもと、今回は、候
補者が古賀豊文会員１名のため、信任投票という
かたちで行われました。その結果、圧倒的な支持
により古賀候補者が信任されました。
次いで役員会が開催され、古賀候補者を５月の
定時総会に正会員役員（理事兼博多区委員長）と
して推薦することを決定、続いて本部岡﨑監事か
ら古賀候補者への激励の言葉を述べられました。
引き続き、役員会の議事が行われ、倉岡委員長
から博多出張所の活動報告と「会員のつどい」へ
の参加要請などがありました。

●シルバーだよりを会員の皆さんのお手元へ

２月18日（木）
の早朝、博多出
張所へ訪問する
と、会議室で会
員の岩本さんと
弓さんのお二人
が、シルバーだ
よりの封入作業
を行っていました。
その数は、本誌の950部と添付チラシをあわせ
て延べ4,000部余りもあります。これを１日で仕
上げてしまうとのことですので、ベテランならで
はの早業です。
会員の皆さんに少しでも早くお届けしようと、
黙々と作業に励む二人のお姿に、その手際のよさ
と相まって、思わず見とれてしまいました。
シルバーだよりは、会員の皆様にとって大切な
情報や楽しいイベントなどが掲載されています。
お手元に届きましたら必ず目を通してくださいね。

●「会員のつどい」の開催

３月７日（月）午後１時から、さざんぴあ
博多において「会員のつどい」が開催されま
した。議事に先立ち、昨年亡くなられた会員
の方々への哀悼の意を表すため、黙祷が行わ
れました。
続いて、倉岡委員長の挨拶が行われ、本年
度の事業報告や来年度の活動方針などの説明
があった後、来賓の新徳常務理事、前田専任
理事から挨拶があり、前田理事からは来年度
以降も福岡市から公共の仕事が認められた経
緯について、詳細な説明がありました。
次いで、次期委員長候補者の古賀副委員長
の挨拶、博多出張所職員の自己紹介と担当業
務の紹介がありました。
その後の講演会は、ヤクルト　ウン知育教
室でした。中央福岡ヤクルト販売㈱の林田さ
んから、理化学研究所瓣野先生のウンチクビ
デオ講座を交えて、健康講話と腸トレ体操の
実践などが行われました。
次の演芸大会では、カラオケや日本舞踊、
ひょっとこ踊りなど、芸所、博多区会員の皆
さんの熱演が行われ、最後は大抽選会で大い
に盛り上がりフィナーレを迎えました。

� 広報委員　白石　寛治

だより
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●男子厨房に入るべし（「料理教室」開催）

２月21日（日）、
互助会サークルの
仲良し料理教室が
中央区舞鶴の「あ
いれふ」で開催さ
れるというので訪
ねてみました。
料理教室の会員は現在30名で、その中で目に付
いたのが男性会員３名の参加でした。シルバー会
員だけに「男子厨房に入るべからず」を少しは認
識してきた世代と思われますが、何とその彼らが
ベテラン女性に交じって料理作りに挑戦している
ではありませんか。それも全員さも楽しそうに。
それにしても彼らは手際がよい。昨日今日始め
たとは思えぬ鮮やかな手つきで、見る見るうちに
料理が作られていきます。やがて作品はきれいに
盛り付けられ、見るからに美味しそうに出来上が
りました。その中には男性陣お目当ての酒の肴も
一品添えられていました。
そのあとは全員で手作りの料理をいただきなが
らの会食で、和やかな雰囲気のもとにこの日の教
室を終了致しました。
会長の樋口専任担当理事は「男性もこのような

料理教室に参加することで、料理作りの楽しさを
味わうとともに、生活習慣病の知識も身に着けて
戴きたい」と語っていました。

●中央区会員による人命救助

12月12日（土）の早朝、中
央区の松原信行会員が就業
先の薬院南駐輪場前の路上
で、足元が覚束なくふらふ
らしながら歩いている中年
女性を発見しました。
これはおかしいと注目し
ていたところ、突然その女
性が橋の欄干から川に転落
してしまいました。駆け寄ってみると女性が川
面に俯せの状態で浮かんでいました。松原会員
は急いで川に入り助け上げ、応急処置をしなが
ら救急車を呼びどうにか事なきを得ました。
その後の彼女の消息はよく分かりませんが、
松原会員は「どうか無事であって欲しいと祈ら
ずにはいられない」と語っていました。
この人命救助の話は駐輪場の全体会議でも紹
介され、冬の寒い中での心温まる明るいニュー
スでした。

� 広報委員　大津　英世

●「平成27年度会員のつどい」・「女性のつどい」開催

３月９日（水）午前９時50分より、福岡市市民福祉プラザ（ふくふく
プラザ）１階ホールにて、「平成27年度中央出張所会員のつどい」が開
催されました。
この日は朝から生憎の雨でしたが、それにもかかわらず164名の出席が
あり、最初にこの一年にお亡くなりになった会員のご冥福をお祈りし、
出席者全員で黙祷を捧げました。
来賓および役員紹介の後、岩男委員長より挨拶がありました。平成28
年１月末現在の事業実績報告並びに28年度事業計画の発表では、「中央

出張所は配分金が前年比104％、会員数も12名増加したが、一方事故件数が４件増となったことが反
省点である」との報告がありました。
来賓の新徳常務理事は挨拶に続き、「全国的に会員数が伸び悩んでいる中で、中央出張所の会員増
加に敬意を表する」との賛辞と、公共業務を担当するセンター設置について「会員に負担や迷惑を
かけることはありません」との説明がありました。
樋口専任担当理事からは「女性の活躍の場の確保と更なる女性会員増に尽力していきたい」と挨
拶がありました。
引き続き、福岡中央警察署榎本交通第一係長による「高齢者の交通安全と特殊詐欺防止」につい
ての講話と、アトラクションとして「福岡県警察音楽隊」による演奏会があり、軽快な音楽に手拍
子を取りながら楽しいひと時を過ごしました。
最後に文書にて提出頂いた質問や要望には責任をもって回答する旨約
束し、お楽しみ抽選会を開催して「27年度中央出張所会員のつどい」を
終了しました。
午後１時からは「女性会員のつどい」が55名の参加で開催され、樋口専
任担当理事の挨拶の後、高齢者福祉ボランティアの「音レク“レインボー”」
による音楽レクレーションがあり、キーボードを中心とした伴奏によるリ
ズム体操や、ハンドベルの体験などを参加者全員で楽しみました。

だより
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●平成27年度 女性会員のつどい

２月18日（木）午後
２時から南出張所会
議室で、講師にパナソ
ニック（株）の亀田雄
二氏を迎えて、「収納
の工夫術」①捨てるこ

とから快適収納が始まる②性格チェック③収納の
前に先ずは整理から④収納のポイント⑤プロから
のアドバイスの講演がありました。
「とりあえず」「いつか」「もしかしたら」と言う
考えを捨てる。「念のために」と残したものはほと
んど使わない。２年間使わないもの・着ていない
ものは、捨てること（処分やリサイクルを考える）。
収納スペースは７〜８割が目安。
片付けが苦手な人は、「今日はこのスペースを」「今
から30分」などと、決
心して少しずつ実行し
てみてはとのアドバイ
スがあり、講演は終わ
りました。

●平成27年度 第６回南区役員会

２月22日（月）
午後２時から南
出張所会議室で
役員会が開催さ
れました。
役員会に先立ち、選挙管理委員会から委員長・
理事選挙の説明が有り平田委員長・江口理事から
所信表明がありました。直ちに投票が行われ、即
開票され共に選出されました。
平田委員長から「変革の時期です。全力で会員
の皆様には、ご迷惑をかけないよう任務を全うし
ます」。江口理事は「就業に係る仕事『事故０』
を目指して、ともに働いて参ります」と、決意表
明があり、選管は解散しました。
引き続き役員会があり、平田委員長から事業報
告と連絡がありました。
会員数1,124名（1月末現在、男性710名・女性
414名）。就業率49.5％。配分金20,007千円（104%）。
互助会の芸能大会で、南区カラオケ愛好会「雲雀」
の会長三角浩司会員（82歳）が「青春はまだまだ
続くで賞」を受賞されたと報告がありました。

最後に「南区会員のつどい」を、３月14日（月）
午後１時30分より高宮アミカスで開催するので、
会員の皆さんをお誘いいただき多数の参加をお願
いしますと連絡があり、役員会は終了しました。

●平成27年度 南区会員のつどい

３月14日（月）午後１時30分から高宮アミ
カスにおいて128名が参加し開催されました。
第１部は、平田委員長の開式のことばで始
まり、続いて来賓の新徳常務理事・岡﨑監事
より式典の挨拶がありました。プログラムに
順次、選挙管理委員会から次期委員長理事・
専任担当理事選挙の結果報告がありました。
続いて、平田委員長より27年度南出張所事業
経過報告があり、第１部は終了しました。
10分間の休憩を挟み、第２部のアトラク
ションは西野互助会業務委員の進行で、互助
会サークル活動の紹介が行われ、社交ダン
ス・カラオケ・詩吟・日向ひょっとこ踊り
で、プロ顔負けの歌唱力・演技に会場は最高
潮に盛り上がりました。最後は、参加者全員
が立ち上がり�♪花は咲く♪�「明日へ」復興支
援ソングの大合唱でアトラクションを締めま
した。
続いて、ヤフオクドーム野球観戦ペアチ
ケットと QUO カードの大抽選会で会場は更
に盛り上がり、和やかなムードのなか閉会
のことばがあり「会員のつどい」は終了し
ました。

� 広報委員　水田　國生

だより
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●駐輪場管理者全体会議開催

２月15日（月）・
18日（木）の両
日、地下鉄駅駐
輪場勤務の管理
員を対象にした
全体会議が開催
され、総計72名
が参加しました。
永冨委員長及び一川職群班長の挨拶の後、28年
度組織再編について本部山田係長が説明しまし
た。引き続き、高浪安全適正就業担当から「傷害
事故と自動車事故で２件発生しています」との報
告があり、安全就業を徹底するよう注意喚起があ
りました。
最後に、村田公共担当から①２月現在まで駅駐
輪場関連のクレームやトラブルはゼロです②利用
者への挨拶や対応は丁寧かつ慎重に行って下さい
③駐輪場の運営管理で10年来の事項は見直し改善
しましょう④梅林・福大前の両駅は勤務体制を午
前６時半〜午後９時までの３交代制に移行し順調
に推移しています⑤七隈駅では３月中旬から約
１ヵ月かけて駐輪機を更新していくとの報告があ
りました。

●元気会員・班長さんご紹介

～仕事に趣味に、人との関わりが大事～
今回は福祉家事援助班の班長をさ
れている福吉洋子さんをお訪ねしま
した。
福吉さんは、４年前「もう少し世
の中と関わっていきたい」と思い入会されました。
初めての就業は、息子さん夫婦が商売をされて
いる家庭で「90歳を超えたお母様が在宅されてお
り、とても気丈で凛とされたお姿に驚いたり勇気
づけられたりしました」とのこと。
現在の就業は保育園の延長保育のお手伝い。「午
後５時〜７時までの２時間就業です。就業の時間
帯は様々ですが、私の場合無理なく続けて行けて
います」。
福吉さんは平成24年６月から福祉家事援助班の
職群班長に就かれています。「当初は戸惑うばかり
でした。しかし、少しでも女性会員の皆さんにお
役に立てればとの思いで取り組んでいます」と。
最後に、「仕事や趣味など何かに夢中になること
で、気持ちをリフレッシュすることが健康管理に
一番。いま、スクエアダンス・ラウンドダンスに
打ち込んでいます」。そして「人との関わりが大事
ですね」とにこやかに語られました。

� 広報委員　橋本　修一

●「会員のつどい」開催

３月24日（木）午前10時から「平
成27年度会員のつどい」が、会員
170名が参加して城南市民センター
で開催されました。本部から新徳
常務理事、原専任担当理事が出席
し新徳常務が来賓挨拶されました。
第１部では永冨委員長が27年度
の事業報告及び28年度の重点施策
７項目を報告しました。引き続

き、村田副委員長が城南出張所の全役員を紹介しました。
第２部では福岡大学和太鼓愛好会『鼓舞猿』（総勢49名）による和太
鼓演奏会が行われました。
躍動感あふれる力強い演奏の後、会員３人が“和太鼓”の手習いを
うけるなど、会場は笑いや拍手で和やかなムードに包まれました。
今回初めて就業先施設や地域の方にこの演奏会の開催をお知らせし
ましたところ、子ども連れなどの方々が約35名来場され和太鼓の演奏
を楽しみました。
第３部は大抽選会で、ヤフオクドーム観戦チケットやクオカードな
どが当たる抽選会を行い閉会しました。

職群班長さん・地域班長さんの紹介
“鼓舞猿”の力強い演奏

会員も和太鼓体験にご満悦！

だより
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●役員会開催

２月19日（金）午前10時
から出張所会議室で、五島
委員長・井上理事と役員36
名が出席して、役員会が波
多江副委員長の司会進行で
開催されました。
先ず、五島委員長から事業推進状況について、次の
ように説明がありました。
出張所の事業は順調に推移しており、また市全体も
予定通り推移しています。ワンコイン事業も極めて順
調です。ただ、今年度は事故が多発しております。こ
れまで３期６年に渡って委員長を勤めて来ましたが、
５月で退任することになりました。
続いて選挙管理委員会の鬼木委員長から、２月６
日に選挙管理委員会を開催した結果、次期委員長候
補には現副委員長の波多江弘和氏が適任者として推
薦することになり、役員会に諮ったところ全員異議
なく承認されました。

●安全対策委員会開催

２月19日（金）午前11時
から役員会に続いて、出張
所会議室で五島委員長・井
上理事と職群班長９名が出
席して安全委員会が小田安
全担当の司会進行で開催さ
れました。
先ず、小田安全担当から「27年度活動報告」があり
ました。昨年４月〜12月の事故発生件数は12件で前年
比＋９件と大幅に増えています。内訳は傷害事故３件
（前年比＋１件）・賠償事故７件（＋７件）・自動車事
故２件（＋１件）で賠償事故の増加が目立ちます。各
職群の問題点と今後の対策を話し合い、事故ゼロを目
指して一層努力することを誓いました。

●福祉・家事援助サービス班全体会議開催

１月15日（金）の午後、早良市民センターで福祉・
家事援助サービス班の全体会議が、本部から担当の
樋口理事及び井上理事をお迎えして班員76名が参加
して、坂田班長の司会進行で開催されました。
先ず、坂田班長からリーダー３名が紹介されました。
次に、樋口理事・井上理事から挨拶がありました。
続いて、６グループに分かれてディスカッション
が行われました。議題は家事援助の就業においての

問題点を出し合い、解
決策を検討しました。
有意義な話し合いとな
りました。
最後に、和田家事援
助担当から事務連絡が
あり、散会しました。

●駐輪場全体会議開催

２月８日（月）と９日
（火）の午後に、２回に分
かれて駐輪場就業会員140
名が参加して、全体会議が
早良市民センターで石井公
共担当の司会進行で開催されました。
先ず、前田公共担当理事から次のようなお話があり
ました。
「駐輪場に絡む不祥事が２つあり心配していました
が、無事４出張所の“指定管理者”が認められました。
これは価格ではなく、これまで皆さんがやってきたこ
とと、これからの管理体制が認められたことに依りま
す。皆さんにお願いしたいことは、４月から発足する
センターを育てて頂くことを希望します」とのことで
した。
次に、小田安全担当から事故についての報告があり
ました。
休憩を挟んで、ビデオ「望ましいコミュニケーショ
ン」により、研修が行われました。明るい対応が仕事
の潤滑油になることと、就業会員がシルバー人材セン
ターの代表であることを改めて知らされました。
続いて、各駐輪場リーダーにより事例発表がありま
した。
次に、横尾公共担当から「駐輪場利用者からの苦情」
を具体的に紹介されました。
最後に、本部の山田係長から「４月からの組織再編
に伴う業務分担」について説明がありました。

●「会員のつどい」開催

３月11日（金）
10時から早良市
民センターの大
ホ ー ル で、 会
員289名が参加
して小早川副委
員長の司会進行
で、「会員のつ

どい」が開催されました。
波多江副委員長の開会のことば・物故者へ
の追悼・来賓の紹介と挨拶に続いて、五島委
員長から「平成27年度早良出張所の事業推進
状況」について説明がありました。
次に、アトラクションとして「ちんどん
オーケストラ」による演奏がありました。
鍋・釜等を使った演奏に合わせて会員は大声
で懐メロを歌いました。丁度五年前に起きた
「東日本大震災」を思い返し、復興支援ソン
グ「花は咲く」
を歌い終演と
なりました。
最後に片山
富雄会員の音
頭で万歳三唱
が行われて散
会しました。

� 広報委員　髙橋　　勉

だより
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●1,014坪の芝生運動場を除草！

西出張所の除草班は２月２日から２月18日に、
愛宕浜幼稚園様の1,014坪の広い芝生運動場の除
草作業を行いました。
愛宕浜幼稚園様には、年末のもちつきで毎年４
名の会員が就業していましたが、今回の芝生運動
場の除草は初めての就業でした。きっかけは、除
草班の実技講習会を運動場をお借りして実施した
ことです。
西出張所の除草班は４班で24名が就業していま
す。通常は班ごとに作業していますが、今回は芝
生で敷地が広い事もあり、各班が協力してリーダー
と班員を出して除草作業を行いました。作業は３名
のリーダーのもと、１日約10名の班員が小雪のちら
つく寒い中、広い運動場の芝生と芝生の間の雑草を
曲がり鎌で１本１本取っていく地道な作業でした。
しかし、リーダーと班員の頑張りで、当初20日間の
作業予定を14日間で終えることができました。
愛宕浜幼稚園の理事長様はじめ関係者の方から
は、「シルバーならではの丁寧な仕事です」と作
業の出来栄えにお褒めの言葉をいただきました。
城委員長からも「寒い中をここまで立派にやって
いただいて、感激しています」と労いの言葉があ
りました。

●第４回役員会開催

第４回の役
員会が２月25
日（木）、西
出張所会議室
で城委員長と
岡﨑監事、な
らびに地域班
長や職群班長が出席して開催されました。
○西区委員長理事の選挙が、選挙管理委員会のも
とに行われ、城委員長が選出されました。
○事業実績では会員数（28年１月末）が1,052名
（男性683名、女性369名）、就業会員数は689名

（男性437名、女性252名）で就業率は65.5％にな
りました。27年４月から28年１月までの配分金
実績は１億８千３百万円で前年比102％でした。
○ JR九大学研都市駅に駐輪場が４月１日から新
設され、それに伴う新規会員の募集を実施し、
37名の申し込みがありました。
○西出張所安全・適正就業について
・�事故発生状況（平成28年１月末）は、傷害事
故４件、賠償事故５件、自動車事故０件、計
９件でした。

●「会員のつどい」開催

27年度「会員のつどい」が、３月７日（月）
午前10時から西市民センターで180名の会員
が参加して開催されました。はじめに城委員
長から27年度の事業実績と28年度の事業計画
及び事故発生状況や組織改編の説明がありま
した。また西区委員長理事選挙結果の報告が
ありました。続いて来賓の新徳常務理事と岡
﨑監事からご祝辞を受けました。

講演会では福岡市総務企画局
理事 CIO 補佐官竹内聡様から
「はじまります、一人に一つマ
イナンバー」と題したマイナン

バーについてのお話がありました。既に国民
一人一人に送付されている通知カードと、申
請すると交付される顔写真付きの IC マイナ
ンバーカードの違い等、マイナンバー制度に
ついて詳しい説明がありました。
参加した会員も身近な事柄だけに、お話を
熱心に聴いていました。その後、城委員から
職群班２班と個人７名の会員に功労者表彰が
ありました。最後にプロ野球観戦チケットの
抽選会を行い、万歳三唱と閉会の挨拶で会員
のつどいは無事に終了しました。

� 広報委員　佐藤　令史

だより
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安全担当専任理事より

爛漫の桜も、夜来の風雨と共に路面に散り、いよいよ平成28年度となりました。
昨年度来の件も含め、既に数件の事故発生の報告があっております。
いつも申し上げておりますが私達の就業に於いては、なによりも安全・適正就業を守ることが先ず
はすべての作業の基本になります。
「安全は、全ての作業に優先する」の言葉通り決して無理をせず各職群の班長を始め皆さんと共に相
談をしながらの安全就業をお願いしたいと思います。
皆さんは、人生においては言うまでもなく大ベテランです。しかしシルバーの就業に於いては場合
によっては不慣れな作業を行う場合があります。このような場合には、基本に立ち返り、また先輩の
就業者の知恵を借りたりしながら事故に至らないよう安全作業を心掛けるようにしていただきたいと
思います。これが私達シルバー世代が守るべき「自主・自立、共働・共助」の理念に通じ、事故の無
い安全な就業に繋がることになります。全ての作業において、ひとつひとつの手順を丁寧に、またい
つも言われるところの危険予知〈KY〉は、慌てず、ゆっくりと安全を確かめたうえで、確実に守っ
て下さい。
皆さんの、安全で丁寧な作業が、相手の信用と信頼に繋がります。
職群ごとに内容や性質は違いますが、事故はいずれも皆さんの就業にとって不利益なことばかりで
す。就業途上、就業中、帰路における事故は転落、転倒、スリップにおける骨折、捻挫等が発生、ま
た刈払い作業においては石撥ねによる第三者への加害事故や物損、また家事班においては就業途上に
おける事故の発生や物損事故などが発生しております。皆様方の安全と事故の根絶を祈念致します。
� 2016.4　安全担当専任理事　　江口　一
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互助会からハイキングのご案内
　NHK福岡放送局は昭和５年12月に開局（天神）され昭和31年３月テレビ放送
開始、平成４年11月に現在の六本松へ移転いたしました。
　今回目的地として、NHK福岡放送局を選択
しましたので是非この機会に見学してみませ
んか。周辺は福岡城址、福岡城の外濠として城
の護りであった大濠公園、福岡市美術館、福岡
縣護国神社、大濠公園日本庭園、福岡武道館
等々あり、春夏秋冬自然に親しむことができ
る市民のオアシスです。この地をウォーキン
グ散策し、心のリフレッシュをしてみません
か。皆様の参加をお待ちしています。

１．開催場所　大濠公園・舞鶴公園周辺
２．開 催 日　平成28年５月19日（木）・５月25日（水）
３．参加要領　シルバーだより同封の「互助会行事【ハイキング】
 参加申込のご案内」参照

互助会サークル活動 入会大募集
〜楽しい仲間と一緒に活動しませんか？〜

所属の区以外のサークルにも参加できます。
入会は、希望のサークルがある出張所にご連絡ください。入会お待ちしています！

28年度９月に第１回目サークル代表者の総会を予定しています。

28年度　互助会サークル活動紹介
●東出張所
手芸同好会（ひまわり）
東グランドゴルフ
イーストグリーン会（ゴルフ）
囲碁同好会
将棋愛好会
パソコン愛好会
フラダンス愛好会
●博多出張所
日向ひょっとこ（踊り）
手芸家事親睦同好会
ザ・ニューウェイブ（踊り）
●中央出張所
仲良し料理教室会

俳句の会
グリーン会（ゴルフ）
和楽クラブの会（手芸）
ニコニコ会（麻雀）
●南出張所
ボウリング同好会
カラオケ愛好会（ひばり）
社交ダンスクラブ
コスモス会（手芸）
みんなニコニコ会（ゴルフ）
●城南出張所
まんさくの会（手芸）
グランドゴルフ愛好会
城南山歩の会

ノートレ会（麻雀）
城南ひまわりの会
●早良出張所
早良駐輪囲碁同好会
遊友会（ゴルフ）
室見駐輪ソフトボール部
お手だま（手芸）
●西出張所
西区元気歩こう会
芝遊会（ゴルフ）
なかよしカラオケクラブ
ふよう会（手芸）

だより
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「ふくおかシルバーだより」　
発行元／公益社団法人福岡市シルバー人材センター

◎ご意見やお便りをお待ちしています。
〒812-0044  福岡市博多区千代1丁目21-16
TEL（092）643-8200  FAX（092）651-5000
 HP　http://www.fukuoka-sjc.org/  e-mail   honbu@fukuoka-sjc.org

だより

公益社団法人　福岡市シルバー人材センター

ふくおかふくおか

http://www.fukuoka-sjc.org/
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28年度会費の納入について
平成28年度の会費は、会費規約に基づき、定時総会の開催までに納入する必要
があります。
平成28年４月１日の時点で会員の方を対象に、下記の日程で会費の口座振替を
実施いたします。

口座振替の登録をされていない方には、「会費納入のお願い」を送付しますので、
期日までに納入をお願いいたします。
なお振込の際には、金融機関所定の振込手数料が必要となります。

◎口座振替実施日／平成28年5月20日（金）
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裏表紙

平成28年度
定時総会のお知らせ

■日時／平成28年5月27日（金）
　　　　午前10時開会　12時終了予定
■場所／福岡市民会館
　　　　　（住所：福岡市中央区天神5丁目1-23）

　定時総会では、平成27年度の決算及び事業報告の承認、平成28年度の事業計画及
び収支予算の報告が行われます。福岡市シルバー人材センターにとって重要なもの
ですので、是非ご出席ください。就業等によりやむを得ず欠席される方は、委任状の
提出をお願いいたします。
　なお、議案書や委任状用紙は５月11日（水）以降に順次配付いたします。

福岡市民会館

●マリンメッセ

●サンパレス国際センター●KBC 競艇場

福岡県立美術館

●

●

●

●

●

天神

須崎公園
那の津通り

昭和通り

　福岡
市役所

明治通り

渡
辺
通
り

大
博
通
り西

鉄
天
神
大
牟
田
線

中
洲
川
端

市営地下鉄

三
笠
川

至北
九州

祇園 鹿児
島本
線

山陽
新幹
線

至福岡国際空港

ＪＲ博多駅

福
岡
天
神
駅

西鉄バス「市民会館前」バス停下車後、
歩道左側の須崎公園内を通り抜け、徒歩約４分

天神

交通アクセス

バス利用

天神から北方向に徒歩約20分徒　歩

バス行先番号　80・90・20番 博多駅 バス行先番号　46番
西日本シティ銀行本店前

（F）バス停
天神ソラリアステージ前

（2A）バス停

所要時間　約 6分
（100円）

市民会館前 市民会館前

所要時間　約 20分
（230円）

　会員の皆様方には、「自主・自立、共働・共助」の精神のもと、シルバー
人材センター事業の推進に日々ご尽力いただき心からお礼申し上げます。
　当センターは、昨年の駐輪場料金未払い問題を受けて、駐輪場指定管理業
務を所管する福岡市や、公益社団法人を所管する福岡県等から福岡市シル
バー人材センターの組織体制について、管理運営方法の見直しを求められま
した。
　これを受けまして、今後のシルバーの安定的就業先の確保として公共事業
にかかる業務センターの設立と円滑な運営に力を入れていきたいと考えております。
　そのため４月から、福岡市内を３つに分け「東部（東区・博多区）、中部（中央区・南区・城南区）、西部（西
区・早良区）センター」を設置し、配食を除く公共業務について所管することになりました。
　各業務センターでは、現状の本部機能及び出張所機能を統合し、「所長（１名）」「公共業務担当職員（２
名）」「臨時職員（２名）」に加え「出張所公共担当職員」も配置し、常勤体制で公共業務の就業現場
の体制を推進してまいりたいと考えています。
　今後のセンターの運営にあたりましては、会員の皆様方のご支援とご協力を賜りますようよろしく
お願い申しあげます。

平成 28 年度
ごあいさつ 理事長　中島　紹男


